

# *Sergueï Lavrov : les actions unilatérales des USA, une menace pour l'intégrité de la Syrie*

---



Moscou, 14 février. (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov a déclaré ce mardi à Moscou que les actions unilatérales des États-Unis en Syrie constituent une menace pour l'intégrité territoriale de ce pays.

Lavrov a précisé que les États-Unis, qui maintiennent des forces en Syrie sans aucune invitation, avaient annoncée plus d'une fois au niveau officiel que l'objectif de la présence de ces forces en Syrie était d'éliminer le réseau terroriste "Daech » ,

« mais leurs actes récents indiquent que les États-Unis veulent y rester plus longtemps, sinon pour toujours » a déclaré Sergueï Lavrov au terme d'un entretien avec le chef de la diplomatie belge, Didier Reynders.

Le chef de la diplomatie russe a exhorté les Nations Unies à mettre fin aux actions des acteurs externes qui sapent la résolution du Conseil de Sécurité sur la question syrienne, surtout après la conférence de dialogue national syrien qui a récemment eu lieu à Sotchi.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155144-serguei-lavrov-les-actions-unilaterales-des-usa-une-menace-pour-lintegrite-de-la-syrie>



**Radio Habana Cuba**